



Intensive Beteiligung im ersten Ideen-Workshop

Beim ersten Workshop zum Projekt Weihersberg am 26.05. brachten rund 50 Steinerinnen und Steiner ihre Vorschläge und Ideen zur Gestaltung des neuen Stadtquartiers ein.

Zunächst erläuterten Bürgermeister Kurt Krömer und andere Mitglieder der Projektgruppe die bisherige Entwicklung sowie die Kernpunkte der Quartiersplanung. Anschließend teilten sich die Anwesenden in vier Themenbereiche auf, in denen sie ihre Wünsche und Sorgen zum Projekt äußerten und konkrete Vorschläge machten. Die Ergebnisse, die die Moderator:innen am Ende der Veranstaltung vorstellten, zeigten das große Interesse an der Mitgestaltung des Quartiers.

[Weiterlesen](#)



Verpassen Sie nicht den zweiten Ideen-Workshop!

Am 14.06.2023 von 19 bis 21 Uhr haben Sie noch einmal die Gelegenheit, an einem Workshop teilzunehmen. Veranstaltungsort ist wieder die Turnhalle der Grundschule im Neuwerker Weg.

Auch im zweiten Workshop werden entsprechend den Kernpunkten des Projekts vier Themenbereiche bereitgestellt: „Wohnen und Leben“, „Handel und Gewerbe“, „Verkehr und Wege“ und „Sport und Freizeit“, in denen Sie Vorschläge und Gedanken zum jeweiligen Thema formulieren können. Nach der ersten Runde in einem bestimmten Themeneck können Sie zu einem anderen Thema wechseln.

[Mehr erfahren](#)



Bis zum 14. Juni: Jederzeit online teilnehmen

Neben den Workshops steht auf der Projektwebsite auch eine digitale Partizipationsmöglichkeit zur Verfügung, damit möglichst viele Interessierte ihre Ideen einbringen können.

Ihre Anregungen zu einem oder mehreren Themenbereichen können Sie noch bis zum 14.06.2023 über das Tool „Padlet“ online und anonym einbringen. Ihr Padlet-Beitrag zählt genauso wie die aus den Workshops. Alle Ideen aus den beiden Workshops sowie aus der Online-Beteiligung werden im städtebaulichen Wettbewerb (ab Juli) berücksichtigt.

[Jetzt online beteiligen](#)



Das Projekt Weihersberg

Im Süden der Stadt Stein ist auf dem Weihersberg ein neues und attraktives Stadtquartier mit hoher Lebensqualität geplant.

In den letzten Monaten entwickelten die Mitglieder des Steiner Stadtrates bereits ein Basiskonzept mit grundlegenden Eckpunkten für die vier Themenfelder „Wohnen und Leben“, „Verkehr und Wege“, „Handel und Gewerbe“ sowie „Sport und Freizeit“.

[Mehr erfahren](#)